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24 ноября состоялась XXI отчетно�выборная конференция
Свердловской областной организации Горно�металлургического
профсоюза России. Она завершила отчетно�выборную кампанию в
Свердловской областной организации ГМПР.
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АКТУАЛЬНО

В докладе председателя
ФНПР Михаила Шмако�
ва и выступлениях чле�
нов Генсовета дана отри�
цательная оценка анти�
кризисной политике фи�
нансово�экономическо�
го блока Правительства
РФ, в результате которой
продолжаются стагна�
ция промышленного
производства, уменьше�
ние инвестиций в эконо�
мику, сдерживание рос�
та заработной платы, со�
кращение доходов насе�
ления, падение оборота
розничной торговли,
увеличение количества
бедных в стране.

«Несмотря на рост социаль�
ной напряженности в обще�
стве и несмотря на снижение
уровня жизни работающего
человека, у нас, и власти и
профсоюзов, все еще есть
возможность выправить поло�

жение, � призвал Михаил
Шмаков, � но для этого обеим
сторонам социального парт�
нерства нужен реальный про�
цесс выполнения договорен�
ностей, а не говорильня для
сброса пара. А нам, профсою�
зам, нужно серьезно усилить
свою «профгруппу» � только
это даст новые аргументы на
переговорах. Там, где слышат
РАЗУМ, мы должны быть ра�
зумными, там, где «слышат»
СИЛУ, мы должны быть силь�
ными!»

Генсоветом ФНПР было от�
мечено предусматриваемое
правительственным прогно�
зом социально�экономичес�
кого развития страны на 2017�
2019 годы отставание мини�
мального размера оплаты тру�
да на треть от величины про�
житочного уровня, а также
снижение покупательной спо�
собности среднего размера
пенсий. Особую тревогу проф�

союзов вызывают низкая за�
работная плата работников
бюджетной сферы и перенос
на 2018 год обязательств май�
ских указов (2012 года) Прези�
дента Российской Федерации
о ее повышении.

Члены Генсовета проанали�
зировали действия Федера�
ции Независимых Профсою�
зов России, которые были на�
правлены на минимизацию
влияния негативных соци�
альных и экономических тен�
денций на уровень жизни ра�
ботников и членов их семей. В
частности, участники заседа�
ния обратили внимание на по�
вышение эффективности со�
циального партнерства на
всех уровнях. Было предложе�
но продлить на 2017 год дей�
ствие нынешнего Генерально�
го соглашения между обще�
российскими объединениями
профсоюзов, общероссийски�
ми объединениями работода�

телей и Правительством РФ
для сохранения достигнутых
договоренностей.

С докладом о необходимо�
сти повышения эффективнос�
ти информационной работы
выступил секретарь ФНПР,
главный редактор Централь�
ной профсоюзной газеты "Со�
лидарность" Александр Шер�
шуков. В докладе и выступле�
ниях членов Генерального Со�
вета было отмечено, что ин�
формационная работа являет�
ся неотъемлемым инструмен�
том решения уставных задач,
равным по значимости глав�
ным направлениям профсо�
юзной работы.

Вместе с тем Генеральный
Совет констатировал, что ин�
формационно�пропагандист�
ской работе зачастую не уде�
ляется должного внимания, а
информационные ресурсы ис�
пользуются недостаточно ре�
зультативно. В ряде членских

организаций ФНПР не созда�
ны пресс�службы, не учрежде�
ны печатные органы, не откры�
ты сайты в интернете, слабо
ведется работа в социальных
сетях. Остаются невыполнен�
ными решения о существен�
ном увеличении подписки на
Центральную профсоюзную
газету «Солидарность».

Члены Генсовета наметили
комплексные меры по даль�
нейшему развитию Единой
информационной системы
ФНПР, совершенствованию
информационной работы в
современных условиях. При�
нято решение об объявлении
2017 года ГОДОМ ПРОФСО�
ЮЗНОЙ ИНФОРМАЦИИ.

Основные документы засе�
дания Генерального Совета
ФНПР будут размещены на
нашем сайте в ближайшее
время.

Департамент обществен�
ных связей Аппарата ФНПР

ЗАСЕДАНИЕ ГЕНСОВЕТА ФНПР
26 октября в Москве под председательством Михаила Шмакова состоялось заседание Генерального
Совета Федерации Независимых Профсоюзов России. Были обсуждены вопросы: «О задачах
профсоюзов в текущих социально1экономических условиях», «О состоянии информационной
работы в ФНПР, ее членских организациях и задачах на предстоящий период в свете решений IX
съезда ФНПР» и ряд других. В заседании приняли участие представители объединений
работодателей, депутаты Государственной Думы Российской Федерации.

ДЕКЛАРАЦИЯ «СОЛИДАРНОСТИ»
19 октября 2016 года в Госдуме прошла организационная встреча руководства ФНПР с депутатами
Госдумы седьмого созыва, посвященная подписанию Декларации о создании межфракционной рабочей
группы по взаимодействию с профдвижением «Солидарность». Со вступительным словом перед
депутатами выступил председатель ФНПР Михаил Шмаков.

Декларация была подписана
депутатами Госдумы,
представляющими различные
фракции. Также к работе
группы присоединился
председатель Комитета
Совета Федерации по
социальной политике
Валерий Рязанский.
Декларация о создании
межфракционной рабочей
группы «Солидарность» будет
открыта для подписания
до конца срока полномочий
депутатов Думы седьмого
созыва. Участники заседания
обсудили ряд
организационных вопросов,
связанных с дальнейшей
деятельностью группы,
избрали координатора, им
стал первый заместитель
председателя Комитета
Госдумы по труду,
социальной политике и делам
ветеранов, секретарь
ЦС ГМПР по связям с
Федеральным Собранием РФ
и МОП Михаил Тарасенко.

Мы, нижеподписавшиеся депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмо�
го созыва, признавая и поддерживая сложившуюся в Государственной Думе многолетнюю, позитивную и действенную
практику работы в формате межфракционной рабочей группы по взаимодействию с профсоюзным движением «Соли�
дарность», приняли решение о вступлении в эту группу.

Целью межфракционной рабочей группы по взаимодействию с профсоюзным движением «Солидарность» является
конструктивное сотрудничество между фракциями, комитетами и комиссиями Государственной Думы, направленное
на совершенствование законодательства в сфере социально�трудовых и связанных с ними экономических и обществен�
ных отношений.

Межфракционная рабочая группа по взаимодействию с профсоюзным движением «Солидарность» намерена продол�
жать работу в тесном контакте с представителями профессиональных союзов и их объединений, руководствуясь Кон�
ституцией и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации.

Основа нашего сотрудничества � стремление создать правовые условия для обеспечения в Российской Федерации
достойной жизни и свободного развития человека, повышения жизненного уровня трудящихся, защиты их прав и закон�
ных интересов. Это соответствует воле наших избирателей, независимо от их политических взглядов и личных симпа�
тий. Поэтому главными принципами нашей совместной работы остаются � повышенное внимание и непредвзятое отно�
шение к соответствующим законопроектам и законодательным инициативам, коллегиальность в выработке рекомен�
даций группы, учет позиций фракций, в которые входят члены группы «Солидарность», а также решений Российской
трехсторонней комиссии по регулированию социально�трудовых отношений, уважительное отношение к личной пози�
ции каждого из наших коллег.

Выражаем уверенность, что дальнейшая консолидация усилий депутатов и профсоюзов по защите интересов людей
труда позволит Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва оправдать
доверие российского общества, его надежды на достойное будущее. Мы призываем депутатов Государственной Думы
присоединиться к работе межфракционной рабочей группы по взаимодействию с профсоюзным движением «Солидар�
ность»! Настоящая Декларация открыта для подписания с 19 октября 2016 года.

ДЕКЛАРАЦИЯ
о создании межфракционной рабочей группы по взаимодействию с профсоюзным

движением «Солидарность» в Государственной Думе Федерального Собрания
Российской Федерации седьмого созыва
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КОЛЛЕГИАЛЬНЫЕ РЕШЕНИЯ

9 ноября прошло заклю�
чительное в отчетном
периоде заседание пле�
нума областного коми�
тета ГМПР. Участники
заседания подвели ито�
ги отчетно�выборной
кампании в первичных
организациях и рас�
смотрели вопросы под�
готовки областной кон�
ференции.

В постановлении пленума
было отмечено, что отчетно�
выборная кампания в Свер�
дловской областной органи�
зации ГМПР на уровне пер�
вичных профорганизаций
прошла без нарушений и в
установленные сроки. Про�
изошли некоторые структур�
ные и управленческие изме�
нения. Так, в ходе проведе�
ния отчетно�выборных со�
браний, конференций в ре�
зультате реорганизаций пер�
вичная профорганизация
ОАО «Уралтрубпром» вклю�
чена в состав ППО ОАО «Пер�
воуральское рудоуправле�
ние» на правах структурного

подразделения, ППО ОАО
«НСММЗ»�«Сортопрокатное
производство» вошла в
структуру первичной проф�
союзной организации ОАО
«НСММЗ» (АО «НЛМК Урал»).
В ППО ООО «Научная Произ�
водственная Кампания» от�
четы и выборы не проводи�
лись, профорганизация 26
октября 2016 года была сня�
та с учета и профобслужива�
ния в областном комитете

Итоги отчетов и выборов
в первичных профорганизациях,
а также подготовку к проведению областной конференции рассмотрел пленум
областного комитета.

профсоюза в связи с прекра�
щением деятельности.

На заседании пленума сво�
им опытом проведения отче�
тов и выборов поделились
лидеры ряда первичных про�
форганизаций. Василий Гор�
бунов, председатель ППО
ПАО «Синарский трубный за�
вод», рассказал о возросшем
внимании к профсоюзному
выборному процессу работо�
дателей, начиная с самых ос�
нов: от избрания профгруп�
оргов до выборов председа�
теля первичной профоргани�
зации.

Владимир Радаев, лидер
ППО ОАО «ЕВРАЗ НТМК»
ГМПР, депутат Законодатель�
ного Собрания Свердловской
области, отметил возросший
престиж профсоюза и статус
профлидера. Он сообщил,
что выборы на должность
председателей профкомов
структурных подразделений
комбината проводились в ос�
новном на альтернативной
основе. К примеру, в рельсо�
балочном цехе НТМК  было
выдвинуто пять кандидатур.

Лидер ППО подчеркнул, что,
благодаря отчетам и выборам
в первичной профорганиза�
ции, удалось решить с руко�
водством комбината и многие
проблемные вопросы.  В это
время по инициативе профко�
ма состоялись очные встречи
профактива с  директором
комбината Алексеем Кушна�
ревым. Профактивисты смог�
ли задать вопросы лично пер�
вому лицу в руководстве ком�

профкомов прошли в первич�
ных профорганизациях:
«ВГОК», «Качканар�Ванадий»,
Филиал Производства поли�
металлов АО «Уралэлектро�
медь», ОАО «Екатеринбургс�
кий завод ОЦМ», Филиал
«УАЗ�СУАЛ» АО «СУАЛ», ЗАО
«Кушвинский завод прокат�
ных валков», работников ап�
парата областного комитета
профсоюза.

 С тезисами доклада и отче�
та о работе Свердловской об�
ластной организации ГМПР
выступил председатель обко�
ма ГМПР Валерий Кусков. Он
отметил,  что в этом отчетном
периоде главный упор в рабо�
те обкома профсоюза ста�
вился на выработку и претво�
рение в жизнь коллегиальных
решений. Все без исключе�
ния планы и задачи выраба�
тывались и обсуждались на
заседаниях комиссий обкома
по направлениям, президиум
обкома профсоюза осуще�
ствлял оперативное управле�
ние, пленум определял стра�
тегические направления дея�
тельности. � То есть там, где я
говорю: «работа областного
комитета»,  следует пони�
мать, что это общая работа
всех нас с вами, � пояснил Ва�
лерий Кусков

Лидер областной организа�
ции кратко остановился на
всех аспектах деятельности
за отчетный период.

 Алексей Киселев, замес�
титель председателя ФПСО,
передал горячий привет и
слова поддержки от предсе�
дателя ФПСО, депутата Го�
сударственной Думы Феде�

рального Собрания РФ Анд�
рея Ветлужских. В своем вы�
ступлении по проекту «Ос�
новных направлений дея�
тельности  Свердловской
областной организации
ГМПР на 2016�2021г.г.» он
отметил, что программа
краткая, но в ней заключены
основные аспекты профсо�
юзной работы. Важны такие
новации, как кураторство
над первичными профорга�
низациями, «Дни обкома в
первичной профорганиза�
ции», � заявил Алексей Кисе�
лев. �  Это актуальная прак�
тика.  Мы также проводим
выездные встречи в про�
форганизациях. Это помога�
ет активизировать работу
профорганизаций.

    В завершение своего вы�
ступления зам. председате�
ля ФПСО пожелал  успешно�
го проведения областной от�
четно�выборной конферен�
ции.

Пленум утвердил проект от�
чета и доклад председателя
обкома ГМПР, порядок прове�
дения областной отчетно�вы�
борной конференции, рабо�
чие органы, списки членов
обкома, членов Центрально�
го Совета и делегатов на VIII
съезд профсоюза, а также
принял финансовый план�
бюджет обкома на 2017 год.

На заключительном  засе�
дании пленума Свердловско�
го обкома ГМПР профсоюз�
ными наградами были отме�
чены заслуженные профли�
деры, а также победители
различных конкурсов, прово�
димых обкомом и ФПСО.

бината. Благодаря этому опе�
ративно решались вопросы по
охране труда,  денежным вып�
латам и т.д.

В ходе отчетно�выборной
кампании впервые были из�

браны 16 председателей пер�
вичных профорганизаций, в
том числе семь � на освобож�
денной основе, 200 предсе�
дателей профорганизаций
структурных подразделений,
1067 профгрупоргов. Сверд�
ловский обком ГМПР для всех
впервые избранных профли�
деров в I квартале 2017 года
запланировал обучение.

На альтернативной основе
выборы председателей



4 УРАЛЬСКИЙ МЕТАЛЛУРГum@gmpr.ur.ru № 11 (157) 30 ноября 2016 года

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

XXI отчетно1выборная конференция
Свердловской областной организации ГМПР
24 ноября в Верхней Пышме состоялась XXI отчетно1выборная конференция в Свердловской
областной организации Горно1металлургического профсоюза России, которой завершилась
отчетно1выборная кампания Свердловской областной организации ГМПР

По итогам отчетно�вы�
борных кампаний в пер�
вичных профсоюзных
организациях, на облас�
тную отчетно�выборную
конференцию был из�
бран 101 делегат. В ее
работе  приняли участие
94 делегата и пригла�
шенные: Алексей Безы�
мянных, председатель
ГМПР, Андрей Ветлужс�
ких, депутат Государ�
ственной Думы РФ,
председатель Федера�
ции профсоюзов Сверд�
ловской области, Миха�
ил Литошенко, предсе�
датель Костанайского
областного совета проф�
союза трудящихся  гор�
но�металлургической
промышленности в Рес�
публике Казахстан, Тать�
яна Шерстобитова,
председатель профкома
АО «Соколовско�Сарбай�
ское горно�обогатитель�
ное производственное
объединение». Делега�
цию из Челябинской об�
ласти возглавил Юрий
Горанов, председатель
Челябинского обкома
ГМПР, надзорные органы
представляли Федор
Кравцов, руководитель
Государственной инс�
пекции труда в Сверд�
ловской области, и Ми�
хаил Калиберда, проку�
рор отдела по надзору за
соблюдением феде�
рального законодатель�
ства, прав и свобод
граждан Прокуратуры
Свердловской области.
Министерство промыш�
ленности и науки Сверд�
ловской области пред�
ставляли Алексей Жега�
лин, начальник горно�
металлургического от�
дела, и Леонид Денисен�
ко, советник министер�
ства промышленности и
науки Свердловской об�
ласти. Приветствие от
Губернатора Свердловс�
кой области делегатам
конференции передал
Вадим Дубичев, первый
заместитель руководи�
теля Администрации Гу�
бернатора Свердловс�
кой области.

Делегацию социальных
партнеров обкома ГМПР со
стороны работодателей воз�
главил Анатолий Сысоев,
председатель Северного от�
деления Союза промышлен�

ников и предпринимателей
Свердловской области � коор�
динатор стороны работодате�
лей на переговорах по заклю�
чению регионального отрас�
левого Соглашения.

В конференции приняли
участие представители компа�
ний Григорий Мисник, дирек�
тор дирекции по социальной
политике ООО «ЕвразХол�
динг», Александр Челышев,
советник президента УК «Алю�
миниевые продукты», Игорь
Горев, заместитель начальни�
ка управления по работе с
персоналом ООО «УГМК�Хол�
динг», представители руко�
водства АО "Уралэлектро�
медь" Сергей Стародубцев,
директор по работе с персона�
лом АО «Уралэлектромедь»,
Дмитрий Галенковский, на�
чальник отдела по работе с
персоналом предприятия и Га�
лина Смышляева, руководи�
тель музея.

 Поздравления и привет�
ствие делегатам  конферен�
ции пришли от: Днепропет�
ровской областной организа�
ции профсоюза трудящихся
горнодобывающей промыш�
ленности Украины, Липецкой,
Волгоградской, Московской,
Оренбургской областных
организаций ГМПР, Республи�
канской организации Башкор�
тостана ГМПР, Кемеровской и
Ленинградской территориаль�
ных организаций ГМПР, Алтай�
ского и Пермского крайкомов
ГМПР, Нижегородского облас�
тного совета ГМПР, Свердлов�
ской областной организации
Всероссийского «Электро�
профсоюза», Свердловской
областной организации проф�
союза жизнеобеспечения,
первичных профсоюзных
организаций Магнитогорского
метизно�калибровочного за�
вода, Ашинского металлурги�
ческого завода и других.

Участники конференции по�
чтили минутой молчания па�
мять ушедших из жизни сорат�
ников по профсоюзной рабо�
те.

Перед открытием конфе�
ренции был продемонстриро�
ван фильм, посвященный де�
ятельности ГМПР в целом и
Свердловской областной
организации профсоюза в ча�
стности.

Торжественное открытие
конференции началось с ис�
полнения гимна ГМПР, после
чего были утверждены рабо�
чие органы, регламент работы
и повестка дня конференции.
Председателем конференции

ПРАВИТЕЛЬСТВЕННАЯ ТЕЛЕГРАММА
Председателю Свердловского

обкома  Горно0металлургического
профсоюза России

В.Н. Кускову

Уважаемый Валерий Николаевич!

Поздравляю Вас и всех членов профсоюзных организаций с началом работы
XXI отчетно0выборной конференции Свердловской областной организации
Горно0металлургического профсоюза России!
  Металлургия и горное дело для Свердловской области – это опорные отрасли,
они приносят богатство и славу нашему региону на протяжении трех с лишним
столетий. Горняки и металлурги – люди очень непростых и опасных профессий.
Они особенно нуждаются в защите трудовых интересов, в продуманной и
ответственной социальной стратегии.
 Благодарю Вас и коллектив Свердловского обкома ГМПР за активную
деятельность по развитию и укреплению социального партнерства, охране
труда, повышению благосостояния работников отрасли, за весомый вклад в
социально0экономическое развитие региона и обеспечение социальной
стабильности в обществе.
Желаю участникам конференции  плодотворной, конструктивной  работы,
новых успехов во всех начинаниях,   направленных на  дальнейшее развитие
партнерских отношений с органами власти региона, реализацию совместных
проектов, имеющих своей целью повышение качества жизни людей,
упрочение доброй славы Свердловской области – Опорного края державы.

С уважением, Губернатор
Свердловской области Е.В. Куйвашев
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был избран Владимир Радаев,
депутат Областной Думы За�
конодательного Собрания
Свердловской области, пред�
седатель ППО ОАО «ЕВРАЗ
НТМК», который и вел всю кон�
ференцию.

 С докладом о деятельности
Свердловской областной
организации ГМПР за отчет�
ный период выступил Валерий
Кусков – председатель Свер�
дловского обкома профсоюза.
В частности он рассказал, что
обкому профсоюза удалось
убедить стороны социального
партнерства вернуться к фор�
мату взаимоотношений
«профсоюз�работодатель�
власть» на отраслевом уровне:
обком профсоюза в отчетном
периоде дважды подписал ре�
гиональное отраслевое Согла�
шение после почти трехгодо�
вой паузы.

В своем докладе Валерий
Кусков остановился на  рабо�
те обкома профсоюза по всем
направлениям профсоюзной
деятельности. Особое место в
докладе было уделено работе
в сфере охраны труда. В част�
ности из�за вступления в силу
федеральных законов, свя�
занных со специальной оцен�
кой условий труда. Свердлов�
ский обком ГМПР провел се�
рьезную работу по внедрению
разработанной им пошаговой
инструкции действий профко�
ма в условиях проведения
спецоценки условий труда,  и
развертыванию широкой ин�
формационной просветитель�
ской кампании по этой тема�
тике. Было налажено эффек�
тивное взаимодействие с
органами госнадзора, что и
теперь используется в случа�
ях невыполнения требований
нормативно�правовой базы,
регламентирующей порядок
проведения СУОТ.

Ежегодно на заседаниях
президиума проводился ана�
лиз производственного   трав�
матизма и профзаболеваемо�
сти с участием руководителей
Ростехнадзора, Государствен�
ной инспекции труда, Мини�
стерства промышленности,
энергетики и науки Свердлов�
ской области. На заседания
президиума, повестка дня ко�
торых была связана с вопро�
сами смертельного травма�
тизма, приглашались руково�
дители предприятий и служб
охраны труда.

Экономическая эффектив�
ность от всех форм правоза�
щитной работы значительно
увеличилась. За отчетный пе�
риод по предприятиям ГМК
Свердловской области этот
показатель составил около 1
миллиарда 120 миллионов
рублей.

Валерий Кусков рассказал о
работе с молодежью, успехах
в информационной политике,
работе с ветеранами и среди
женщин. Отдельно лидер
Свердловского обкома оста�
новился на организационной
работе, поскольку весь отчет�
ный период на повестке дня
было совершенствование
форм и методов профсоюзной

деятельности, серьезно сто�
яла задача по укреплению
организации.

В прениях по докладу высту�
пили председатели практи�
чески всех постоянных комис�
сий обкома ГМПР, представи�
тели первичных профоргани�
заций.  Выступления касались
острых проблем, связанных с
вопросами реального роста
заработной платы, мотивации
профчленства и других.

 В выступлениях участников
конференции было отмечено,
что Свердловская областная
организация ГМПР � одна из
самых прогрессивных, здесь
есть чему учиться.

Алексей Безымянных, ли�
дер профсоюза, в своем вы�
ступлении поздравил весь
профактив Свердловской об�
ластной организации ГМПР с
завершением отчетов и вы�
боров. Он отметил, что  на
конференции прозвучало и
то, чем можно гордиться, и
то, над чем еще предстоит
работать. � Мне приятно бы�
вать на таких конференциях,
� сказал Алексей Безымян�
ных. � Свердловский обком
предпринимает массу уси�
лий, чтобы внедрять в жизнь
решения, которые принима�
ются на уровне Центрально�
го Совета ГМПР. Но не огра�
ничивается этим. Здесь рож�
даются и свои инициативы,
которые мы внедряем во
всем профсоюзе. Вы, наряду
с челябинцами, – хребет на�
шего профсоюза, вы по сути
создаете тот монолит, кото�
рый называется Горно�ме�
таллургическим профсоюзом
России. Спасибо вам за ра�
боту!

Участники конференции
признали работу обкома
профсоюза удовлетвори�

тельной, приняли постановле�
ние и программный документ
конференции «Основные на�
правления деятельности об�
ластной организации ГМПР  на
2016�2021 г.г.», а также утвер�
дили доклад КРК областной
организации.

Выборы председателя
Свердловского обкома ГМПР
проходили открытым голосо�
ванием. Председателем еди�
ногласно избран Валерий Кус�
ков.  Лидер обкома профсою�
за на конференции был на�
гражден Почетной грамотой
Законодательного Собрания
Свердловской области и на�
грудным знаком ФПСО «За ак�
тивную работу в профсоюзе».

Острая дискуссия развер�
нулась вокруг выборов заме�
стителя председателя обко�
ма профсоюза, поскольку
кандидатов на этот пост было
три: Николай Алексеев, Гали�
на Калинина и Владимир Фи�
сталь. В ходе обсуждения
было принято решение из�
брать заместителя предсе�

дателя на из пленуме обкома
профсоюза.

На конференции поимен�
ным голосованием был избран
новый состав областного ко�
митета, избрана контрольно�
ревизионная комиссия, деле�
гаты на VIII съезд ГМПР, а так�
же, делегированы представи�

тели областной организации в
состав Центрального Совета
ГМПР.

По завершению конферен�
ции состоялся первый органи�
зационный пленум областно�
го комитета ГМПР, где был из�
бран президиум обкома проф�
союза.

Алексей БЕЗЫМЯННЫХ,
председатель ГМПР:

– Вы, наряду
с челябинцами, –
хребет нашего
профсоюза, вы
по сути создаете
тот монолит, который
называется Горно1
металлургическим
профсоюзом России.
Спасибо вам за
работу!
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Североуральские горняки избрали
председателя профкома ГМПР
В первичной профорганизации ГМПР АО «Севуралбокситруда» прошла отчетно1выборная конференция.

В своем отчетном докла�
де председатель проф�
кома Виктор Зайцев под�
робно рассказал о рабо�
те профактива в отчет�
ном периоде. Особое
внимание он уделил про�
блемам сохранения пер�
вичной профорганиза�
ции в условиях постоян�
ной реструктуризации
предприятия.

«Реструктуризация и аут�
сорсинг болезненно сказа�
лись на профорганизации, �
сказал профлидер в своем от�
четном докладе, � но это на�
учило нас, соблюдая законо�
дательство, добиваться рав�
ных условий для выделенных
из состава СУБРа коллекти�
вов. По всем структурным под�
разделениям администрация
предприятия приняла наши
предложения, и все основные

позиции по социальным льго�
там и гарантиям сохрани�
лись».

Одной из актуальных задач
профкома стала юридичес�
кая помощь работникам при
оформлении трудовой пен�
сии. С необходимостью под�

тверждения трудового стажа
сталкиваются сотрудники
профилакториев, библиотек,
детсадов, домов культуры,
которые раньше входили в
состав СУБРа. «Архивы не со�
хранились, приходится под�
нимать различную докумен�

тацию, платежные докумен�
ты, приказы, распоряжения и
т.д., � проинформировал де�
легатов председатель проф�
кома. � Это важно для каждо�
го человека, и мы вниматель�
но к этому относимся. Такое
может случиться и в тех
структурных подразделени�
ях, которые были выделены в
последнее время. Поэтому
на очередном заседании ко�
миссии по контролю за вы�
полнением колдоговора
было решено внести соответ�
ствующую запись, чтобы пре�
дотвратить подобную ситуа�
цию».

Говоря о процедуре специ�
альной оценки условий труда,
которая должна завершиться
на промплощадке к 2018 г.,
Виктор Зайцев заметил, что
создавались опасные преце�
денты, когда горные мастера,
механики, начальники участ�

ков и их заместители едва не
лишились права выхода на
досрочную трудовую пенсию
«по вредности»: помогло вме�
шательство областного коми�
тета Горно�металлургического
профсоюза России и Госинс�
пекции труда.

В своем приветственном
выступлении Валерий Кусков,
председатель Свердловского
обкома ГМПР, поблагодарил
делегатов за верность Горно�
металлургическому профсою�
зу России, высоко оценил де�
ятельность профкома в отчет�
ном периоде и пожелал успе�
хов в деле укрепления проф�
союзных рядов в будущем.

Делегаты конференции при�
няли решение признать рабо�
ту профсоюзной организации
за прошедшие пять лет удов�
летворительной. Председате�
лем профкома СУБРа вновь
избран Виктор Зайцев.

Перед началом конфе�
ренции участники по�
смотрели на большом
экране музыкальную фо�
топрезентацию � кадры
повседневной рабочей и
культурной жизни заво�
да. А гимн ГМПР подчер�
кнул особое значение и
торжественность мероп�
риятия.

Делегатам конференции
предстояло заслушать отчет
председателя профкома и
контрольно� ревизионной ко�
миссии за 2011�2016 годы,
выбрать новый состав проф�
союзного комитета и решить
ряд других вопросов.

В своем отчете А. Полунин
рассказал о проделанной ра�
боте за пять лет. Одним из ос�
новных достижений он назвал
ставшее ежегодным совмест�
ное с администрацией завода
подписание коллективного
договора. Александр Федоро�
вич отметил, что главный воп�
рос, волнующий заводчан, —
увеличение заработной платы
был решен с пониманием,
уровень оплаты труда на «ДИ�
НУРЕ» увеличился на 56,3%.

Профсоюзный комитет осу�
ществляет контроль за безо�
пасностью труда, регулярно
обследует производственные
объекты. Во всех подразделе�
ниях завода в рамках выбор�
ной профсоюзной кампании
были избраны уполномочен�
ные по охране труда.

Все работники обеспечены
спецодеждой и обувью, на что
предприятие выделило в пер�
вом полугодии 2016�го г. бо�
лее 7 миллионов рублей. Со�
храняются льготы за работу во
вредных условиях — доплаты,
увеличение отпуска, спецжи�
ры. Работники участвуют в
конкурсах профмастерства,
ведется работа с вновь приня�
тыми на предприятие, с вете�
ранами. Администрация и
профком следят за здоровьем
работников, предоставляя пу�
тевки в санаторий�профилак�
торий «Лесная сказка» и путе�
вки для детского отдыха.
Профком оплачивает транс�
порт для поездок в театры и

музеи Екатеринбурга. Работа�
ет касса взаимопомощи, вы�
даются беспроцентные ссуды.

Предприятие неоднократно
принимало участие в конкур�
сах Горно�металлургического
профсоюза России, где пред�
ставители «ДИНУРА» занима�
ли призовые места.

Что касается структуры
профкома, то с людьми актив�
но работают 67 профгрупор�
гов, из них вновь избранных —
39. Избрано 4 новых из 14
предцехкомов: в цехе №1 —
Анастасия Кунянская, в МЛЦ
— Мария Турушева, ЖДЦ —
Елена Хомутова и энергоцехе
— Светлана Гераськина.

В заключение Александр

Федорович поблагодарил
председателя Совета дирек�
торов Ефима Моисеевича
Гришпуна за поддержку проф�
союзной организации пред�
приятия и социальное парт�
нерство.

Валентина Станиславовна
Есаева зачитала отчет конт�
рольно�ревизионной комиссии.

В прениях выступили испол�
нительный директор Дмитрий
Борисович Кобелев, профсо�
юзные активисты цеха №1 и 2
Людмила Сергеевна Михеева и
Сергей Александрович Долгих,
ведущий специалист по работе
с молодежью Любовь Владими�
ровна Татаурова. От пенсионе�
ров участников конференции

Итоги профсоюзной пятилетки ДИНУРа
25 октября состоялась отчетно1выборная конференция первичной профсоюзной организации завода.
Председателем профсоюзного комитета был вновь единогласно избран Александр Полунин.
Подведены итоги выборов в подразделениях завода 1 состав предцехкомов обновился на 30 процентов.

приветствовал Константин Фе�
дорович Малюгин. Работу за�
водского профсоюзного коми�
тета с 2011 по 2016 годы деле�
гаты единогласно признали
удовлетворительной.

Председатель Свердловской
областной организации Горно�
металлургического профсою�
за России Валерий Кусков вы�
соко оценил инженерно�техни�
ческий потенциал завода, под�
черкнув, что «ДИНУР» сложно
критиковать, поскольку на
предприятии администрация и
профком � единое целое, со�
держащее свою социальную
базу. В кризисной ситуации
предприятию удалось выпол�
нить инвестиционные про�
граммы по модернизации про�
изводства. В связи с этим про�
дукция стала более конкурен�
тоспособной и покупаемой.

Итогом конференции стало
избрание состава профсоюз�
ного комитета и утверждение
изменений в руководящей
структуре. В связи с оптимиза�
цией затрат упразднена осво�
божденная должность замес�
тителя председателя профко�
ма. На неосвобожденной осно�
ве эти обязанности будет вы�
полнять заместитель началь�
ника СПБОТиЭ Дмитрий Анато�
льевич Перминов. Введена но�
вая должность помощника
председателя профсоюзного
комитета, им стала Нина Алек�
сандровна Кирикеева.

Жанна БУТРИМОВА
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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

Сохранить рабочий коллектив
Такую задачу ставит перед собой на очередной период вновь избранный
профсоюзный лидер Северского трубного завода Александр Варламов.

26 октября состоялась юбилейная 401я
отчетно1выборная профсоюзная конференция,
на которой  председатель первичной
профсоюзной организации
Александр Варламов отчитывался о работе
профсоюзного комитета  за пять лет.

В этот период на заводе
произошли огромные
перемены: освоение са�
мого современного ста�
леплавильного комплек�
са, запуск непрерывного
стана FQM, промежуточ�
ного механизированного
склада, новых нарезных
мощностей и начало
строительства нового
термоотдела. Однако,
по словам Александра
Ивановича, есть и отри�
цательные моменты:
закрытие производства
оцинкованной трубы, па�
дение спроса на элек�
тросварные трубы и, как
следствие,  оптимиза�
ция и реструктуризация
трубоэлектросварочно�
го цеха № 2.

– Последние три года фи�
нансовое положение на пред�
приятии было непростым. Тем
не менее удалось сохранить
практически все пункты дей�
ствующего коллективного до�
говора, а также  с небольши�
ми поправками расходов
подписать соглашение о про�
длении действия коллектив�
ного договора. Для обеих сто�
рон переговорного процесса
первоочередной была и оста�
ется задача сохранения тру�

дового коллектива Северско�
го трубного завода.

Профсоюзный лидер рас�
сказал о том, что за после�
дние пять лет средняя зара�
ботная плата по заводу вы�
росла на 40%, достигнув
39567 рублей (за девять ме�
сяцев 2016 г.). Важно, что
профсоюзной организации
удалось сохранить льготы ра�
ботникам вновь созданных
предприятий. Были подписа�
ны трехсторонние соглаше�
ния в компаниях ТМК�КПВ и
«СинараПромТранс». Соглас�
но  этим документам,  работ�
ники этих предприятий � чле�
ны первичной профсоюзной
организации СТЗ пользуются
заводским коллективным до�
говором.

В сентябре завершилась

отчетно�выборная кампания
в структурных подразделе�
ниях завода. Было избрано
300 профгрупоргов, из кото�
рых 47% избраны впервые,
молодежь в возрасте до 35
лет  составляет более трети
профактива � 37,3 %.  Завод�
чане по�прежнему доверяют
опыту и знаниям своих проф�
союзных активистов � из 22
председателей цеховых ко�
митетов впервые избрано
только шесть человек. Сред�

ний возраст председателей
цехкомов 48,5 лет.

Александр Варламов рас�
сказал о работе профсоюз�
ного комитета, который осу�
ществлял свою деятельность
через постоянно действую�
щие  комиссии по направле�
ниям:  комиссия по охране
труда, организационно�мас�
совая комиссия,  совет по
делам молодежи, женсовет
завода, комиссия рабочего
контроля, кроме того работа�
ли комиссии из представите�
лей работников  и админист�

рации: по коллективному до�
говору, по социальному
страхованию, по трудовым
спорам.

На конференции отчитался
председатель контрольно�
ревизионной комиссии Сер�
гей Сорокин. В прениях выс�
тупили делегаты от цехов
предприятия, ветераны,
председатель Свердловского
областного комитета ГМПР
Валерий Кусков и управляю�
щий директор СТЗ Михаил

Зуев. Все выступающие дали
работе профкома за отчетный
период удовлетворительную
оценку.

 После докладов и прений
состоялись выборы председа�
теля профсоюзного комитета
на следующий период �  2016�
2021 годы. Делегаты поддер�
жали кандидатуру прежнего
лидера Александра Варламова
и вновь избрали его председа�
телем профкома. Также на кон�
ференции  был избран новый
состав профсоюзного комите�
та из 11 человек.

Александр Варламов побла�
годарил делегатов за оказан�
ное ему доверие и подчерк�
нул, что профсоюзная органи�
зация завода полна сил и
энергии для свершения новых
дел, укрепления заводских
традиций, исправления недо�
статков и работы на благо Че�
ловека труда.

Наталья РОЖКОВА
Фото Виктора
Непомнящего

Институт охраны труда
ФНПР провел в Екатерин�
бурге семинар для про�
фактива Свердловской
областной организации
ГМПР

1 ноября в НИИ охраны
труда ФНПР (г. Екатерин�
бург) состоялся обучающий
семинар «Специальная
оценка условий труда: ис�
следование и измерение
факторов производствен�
ной среды и трудового про�
цесса». В его работе приня�
ли участие председатели и
заместители председате�
лей профсоюзных комите�
тов, технические инспекто�
ры труда, старшие уполно�
моченные по охране труда
предприятий горно�метал�
лургического комплекса
Свердловской области. Ме�
роприятие организовано по
инициативе Свердловского
обкома ГМПР и стало про�
должением серии семина�
ров по вопросам специаль�
ной оценки условий труда,
ведь глубина проблем, воз�
никающих при ее проведе�
нии, оценивается обкомом
профсоюза крайне серьез�
но.

Тематика семинара носи�
ла практический характер, и
профактивисты могли не
только задать интересую�
щие их вопросы, но и позна�
комиться с применяемым
при исследованиях обору�
дованием, разобраться в
выборе методик измере�
ний, точек замеров, некото�
рых особенностях опреде�
ления вредных производ�
ственных факторов. Тем бо�
лее, что пробелов в практи�
ческих знаниях еще предо�
статочно.

Специалисты института
подробно остановились на
способах выявления вред�
ных факторов, методах их
измерений и оценке. Каж�
дый момент был подкреп�
лен демонстрацией при�
борной базы, практическим
ее применением. Профак�
тивисты могли своими гла�
зами увидеть, как должны
проводиться измерения
того или иного фактора на
рабочих местах.

По итогам семинара его
участники получили Свиде�
тельства об обучении, а так�
же актуализированную ин�
формационную базу по
СОУТ – архив, собранный по
крупицам институтом охра�
ны труда. Участники семи�
нара тепло поблагодарили
областной комитет за пре�
доставленную возможность
получить новые знания по
старой проблеме.

Это должен
знать
каждый

Спецоценка условий труда
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Поездка в Артек
В марте 2016 года некоторые наши «звездочки», принимавшие участие в конкурсе «Металлинка», были
награждены удивительными призами 1 трое детей наших членов ГМПР с предприятий ГМК области
получили путевки на творческие смены в лагерь «Артек».

В марте 2016 года в Перво�
уральске, на площадке
Дворца культуры Новотруб�
ного завода, прошел XIX
Всероссийский отраслевой
конкурс детского творчества
«Металлинка � 2016», орга�
низуемый Горно � металлур�
гическим профсоюзом Рос�
сии и фондом милосердия и
духовного возрождения гор�
няков и металлургов
«Сплав». Дипломом лауреа�
та I степени в номинации «На�
родная хореография» на�
граждена Образцовая балет�
ная студия Галины Круговых.
За хорошую организацию и
проведение данного мероп�
риятия Новотрубный завод
был награжден двумя детс�
кими путевками в Междуна�
родный детский центр «Ар�
тек». Общим решением в сту�
дии выбрали счастливцев –
Казаринову Лизу и Ошурко�
ву Яну (их родители работа�
ют на предприятии и являют�
ся членами профсоюза), ко�
торые и отправились в изве�
стный детский лагерь. Авиа�
билеты оплатили ПНТЗ и
профком предприятия.

Делегация Свердловской
области была распределена в
лагере «Лазурный», одном из
самых старейших лагерей
«Артека», он построен в 1897
– 1903 годах как курорт и в на�
стоящее время полностью ре�
конструирован. Девочки жили
в корпусе  «Белая дача», кото�
рый сдан в 2016 году. В ком�
нате, оборудованной новой
комфортной мебелью, жило 4
человека. Пятиразовое полно�
ценное и вкусное питание
было неотъемлемой частью
отдыха.

Во время отдыха девочки
проходили обучение в школе
Артека, по итогам которого

получили табели успеваемос�
ти, все предметы сданы на
ОТЛИЧНО!!! В течение смены
проводились различные по�
знавательные, творческие и
развлекательные мероприя�
тия: экскурсии по Южному бе�
регу Крыма, поездка в г. Сева�
стополь, посещение музеев,
выставок, парков и памятных
мест, морские прогулки на ка�
терах и т.п. Девочкам посчас�
тливилось позаниматься в
кружке туризма и побывать в
гончарной мастерской. Самое
главное, конечно, это знаком�
ство с новыми друзьями со
всей России: Красноярска,
Самары, Санкт – Петербурга и
др. Эта дружба и эта поездка
не забудутся никогда!

Слова большой благодарно�
сти прозвучали в адрес адми�
нистрации ПНТЗ и профкома
ПНТЗ от родителей и самих
детей за предоставленную
возможность побывать в Меж�
дународном детском центре
Артек.

Лично своими впечатле�
ниями об отдыхе в Артеке
поделилась третья девочка
из Свердловской области –

Анастасия  Шкляева (14 лет,
Нижний Тагил), солист На�
родного коллектива вокаль�
но�эстрадной студии «Ера�
лаш» (НТМК).

«Я хочу вам рассказать о та�
ком замечательном лагере,
как АРТЕК! Это такое «МЕС�
ТЕЧКО В КРЫМУ», куда при�
ехав хоть раз, ребенок уже не
захочет уезжать! Там замеча�
тельная природа и красивое
лазурное море!

Есть такое стихотворение:
«Как тебе про АРТЕК
рассказать?
На рассвете красив
он и днем.
Даже если испишешь
тетрадь,
Все равно не расскажешь
о нем!»
Так  вот и я, не смогу вам

рассказать о нем все! Его надо
узнавать самому! Но расскажу
об одной проведенной мной
смене! Я попала в замечатель�
ный лагерь под названием
«ЛАЗУРНЫЙ»! За это время я
познакомилась с новыми
людьми и хорошими вожаты�
ми: Даней, Яной и Дашей, ко�
торые за время смены стали

для меня второй семьей.
21 день в АРТЕКЕ! 21 день

радости, открытий, дружбы,
счастья!

Песни, купание в Черном
море (даже в октябре),
спортивные соревнования,
творческая ассамблея, танце�
вальные «батлы», опять песни,
поход на гору Аю�Даг, расска�

зы вожатых у костра
А вечером на костровой пло�

щади мы танцевали и пели Ар�
тековские песни в отрядном
кругу. Здесь мы познакоми�
лись с ребятами из других от�
рядов. Эти вечера нам не за�
быть, не забыть наших весе�
лых массовок, встреч и рас�
ставаний, без которых невоз�
можно жить.

И еще много�много танцев и

еще больше песен. АРТЕК на�
зывают лагерем песен. Даже
расстояния мы измеряли не в
километрах, а в песнях. От АР�
ТЕКА до Симферополя � 30 пе�
сен , а от АРТЕКА до Севасто�
поля � 70.

Самое большое богатство
АРТЕКА – это дружба. С само�
го первого дня знакомства с

отрядом мы очень сдружи�
лись. В АРТЕКЕ даже есть та�
кая традиция – в конце смены
ребята и вожатые берутся за
руки, проходят через дерево
ДРУЖБЫ и загадывают жела�
ние , которое обязательно
с б ы в а е т с я .

Мне очень понравилось в
этом лагере, и я надеюсь, что
это не последняя моя смена в
АРТЕКЕ».

Каждый из них добился вы�
соких результатов в различ�
ных областях: науке, спорте,
музыке, рисовании и т.д. Они
с честью представляют род�
ной город на конкурсах раз�
личного уровня.

С приветственной речью к
участникам торжественной
встречи обратился директор
по персоналу АО «ЕВРАЗ
НТМК» А.А. Пырин: «Я всегда
думал, что у нас талантливые
металлурги � доменщики,
конвертерщики, механики,
электрики. А оказывается, у
наших металлургов есть за�

мечательные, талантливые
дети».

Почти полсотни детей со�
трудников ЕВРАЗ НТМК на�
граждены специальными дип�
ломами комбината. Награж�
дение проводили директор по
персоналу А.А. Пырин, замес�
титель председателя первич�
ной профсоюзной организа�
ции Т.А. Проскурнин.

Среди награжденных воспи�
танники МАДОУ «Радость»
Кузнецов Владимир, Тимофе�
ев Константин (д/с № 98), ко�
торые добились успехов на
Всероссийских соревновани�

ях по робототехнике в г. Казань
и стали победителями регио�
нального этапа Всероссийс�
кого конкурса  «STORY GAMES
2016» в г. Екатеринбург; Инша�
ков Матвей, воспитанник дет�
ского сада № 203 за представ�
ление проекта «Завод будуще�
го» на встрече Управляющего
директора ЕВРАЗ НТМК А.В.
Кушнарева с ведущими специ�
алистами подразделений ком�
бината.

Хорошая смена растет у ме�
таллургов!

По материалам
ППО ОАО «ЕВРАЗ НТМК»

«Звездочки» земли тагильской
28 октября в музейно1выставочном центре АО «ЕВРАЗ НТМК»
собрались самые талантливые дети металлургов


